



北進

めざす子ども像 「たしかに学ぶ子」「かかわりをもてる子」「たくましく生きる子」

地域の方々と共に ～「つながる」～

校長 野澤孝志

北海道全域を会場に、高校生のスポーツの祭典である「インターハイ」が開催されました。北海道での開催は36年ぶりとのことです。1か月間に渡って、道内の各所で総勢3万人を超える選手らが熱戦を繰り広げました。そして、私も、夏休み中にインターハイに触れる場面がありました。

- ①「陸上競技」では、審判役員として大会運営のお手伝いをしました。開催種目の中でも、参加人数、規模は最大の種目。5日間、全国各地から集まった選手たちが力を発揮していました。とくに、今話題であるドルーリー朱瑛里選手(岡山・津山高1年)が出場した女子1500mの決勝は、スタンドが満員になるほどの盛況ぶりでした。
- ②「なぎなた」は、千歳市の武道館で開催されました。なかなか北海道内では見ることができない種目のため、勉強も兼ねて応援してきました。初めてのなぎなた競技に触れて新たなスポーツの知識が増えました。



夏休み明けには、第47回千歳市民納涼盆踊り大会に、北栄南町内会の一員として、教頭、本校職員あわせて4名で参加してきました。左の写真のとおり、伝統の和装に傘、手には鳴子のいで立ちです。グリーンベルトを含む、まさに千歳市内の中心部。自動車を通行止めにした大通りいっぱいをつかって、90分間踊り続けました。

沿道にはたくさんの観客が見守る中、20チーム以上が一斉に踊り、ねり歩く姿は圧巻でした。その中、北栄南町内会は、最高賞である「千歳市長賞」を獲得することができました。町内会長の濱さんによると、最高賞受賞は、なんと8回目とのこと、さすが伝統の町内会です。役員さん方が、数日前から衣装、傘、たすきなどを点検、補修を行い、当日は食事の準備から、衣装の着付け、会場までの送迎業務も行っていただき、町内会の結束力を感じました。

北進小中学校が日頃から地域学校共同活動としてご協力いただいている北栄南町内会のパワーを間近で体験することができてとても楽しかったです。今年は、学校花壇が最優秀賞に輝くなど、様々な場面で北進の教育活動が評価されていることをとてもうれしく感じます。今後とも地域の学校として、強い「つながり」を大切にしていきたいと思ひます。



○今年も野菜が豊作です！！

小中各学級の農園が、今年も豊作です。真っ赤なトマト・ミニトマト、ナス、大根、とうもろこし、スイカ、ピーマン、かぼちゃ他、たくさんの種類の野菜たちが各学級の畑それぞれで、実り始め収穫されています。夏休み中は、児童生徒よりも先に、鳥たちがつまみ食いをしていました。子どもたちが夏休み前に雑草取りや水やりを頑張った成果が今回の豊作へとつながっています。これから秋に向けてどんどん収穫していきます。



○小) 勇舞すこやか公園へ

22日(火)、5月に予定していた駒里小中学校との交流会でしたが、駒里小中の都合により、今年度は中止となりました。交流はなくなりましたが、小学部で勇舞すこやか公園へ！暑さが心配される中、それぞれが、公園遊びを楽しみました。一番人気はローラー滑り台、何度も何度も乗っている児童が見られました。



		9月行事予定	給食	
			小	中
1	金	中3回復日、職場体験学習(中1・2)④ 水泳学習③	○	△
2	土			
3	日			
4	月	全校朝会委員会 午前授業(給食なし)	×	×
5	火	中)空手 午前授業(給食なし)	×	×
6	水	水泳学習④ ICT サポーター	○	○
7	木	中)高齢者体験	○	○
8	金	買い物学習①(小)	○	○
9	土			
10	日			
11	月	引落予備日 小)ALT ⑩	○	○
12	火	中)空手 避難訓練(引き渡し訓練)	○	○
13	水	水泳学習⑤	○	○
14	木	買い物学習②(小) 中学校調理学習(中 給食なし)	○	×
15	金	奉仕活動	○	○
16	土			
17	日			
18	月	敬老の日		
19	火	地域防災交流学習(小5中1・2)	○	○
20	水	地域防災交流学習(小5中1・2)	△	△
21	木	進学のための説明会 (小)金曜日課	○	○
22	金	中ALT 小フィールドワーク高(4・5・6年 給食なし木曜日課) ICT サポーター	△	○
23	土	秋分の日		
24	日			
25	月	児童生徒会役員選挙 小)ALT ⑪	○	○
26	火	合同理科実験教室(中)5・6校時	○	○
27	水	引落日 個別懇談① 小市内合同学習(サケマス情報館)	○	○
28	木	個別懇談②(午前授業) 小)外国語市民講師	○	○
29	金	個別懇談③	○	○
30	土			

9月のSC(スクールカウンセラー)勤務日は、4日(月)です。

○すばらしい作品が勢ぞろい

夏休み明けの3日間、「夏休み作品展」を実施しました。どの作品も力作で、すばらしい作品ばかりでした。壁に飾れそうな作品や、実用的な作品、自分の好きな物を作品にするなど見ていて非常に楽しい作品ばかりです。



○花壇 最優秀賞をいただきました！

5月に、中学3年生、PTAの方々と植えた花壇が、「花いっぱいコンクール」の最優秀賞をいただきました。業務技師の筒井さん、横関さんが日常的に管理していただきました。登下校時に花を見たり、話しかけたりする児童生徒も見られ、良い結果につながりました。



○2名の教職員が着任しました○

根井養護教諭にかわり、8月から石川裕美養護教諭が着任しています。また、スクールサポートスタッフの中川さんにかわり、加我育穂さんが着任しました。よろしくお願いいたします。